議会モニター回答集計表

(平成31年3月議会)

回答者:17名中 9名

1. 議会傍聴について			回答数
	(1)本会議や委員会の傍聴をされましたか。		
		(ア)傍聴した	5
		(イ)傍聴できなかった	4
		無回答	
	(2)	「傍聴した」とお答えの方にお聞きします。	_
		(ア)興味深く、よかった	1
		(イ)まあまあであった	4
		(ウ)難しかった、わかりにくかった、つまらなかった	
		無回答	
2. ホームページの中の議会に係る部分について			_
	(1)3カ月の間にホームページの議会に係る部分をご覧になりましたか		1
		(ア)見た	6
		(イ)見なかった	3
		無回答	
	(2)	「見た」とお答えの方にお聞きします。	_
		(ア)興味深く、よかった	2
		(イ)まあまあであった	3
		(ウ)難しかった、わかりにくかった、つまらなかった	1
		無回答	

- 3. 議会運営等について要望や提言、意見等
 - 一般質問では相変わらず目を閉じ続けている方、コックリ コックリしている方等いらして どのようなおつもりなのか、聞いてみたいです。
- 社会文教常任委員会では、保育園の話しを興味深く聞きましたが、専門的なしっかりした 説明に対して委員会側からは、たいした質問はなく一般論のようなことばかりでした。 果たして議員の言葉が移転の進め方に取り入れられるのでしょうか?無理して勉強会の ような格好にしなくてもいいのでは?開催の必要があるのかも疑問です。
- 3月定例会ご苦労様でした。全日程を傍聴させていただきました。全ての議案が無事可決されましたが、本年度の予算を決める大切な議会に村内の見学者が少ないのは残念に思います。あまり興味がないのかな。傍聴者を区会、自治会、公民館、各種団体の役員、企業等に通知し、1回位は見ていただき議員の皆様の努力を知っていただくことも大切かと思います。議員自ら知人にアピールしてはどうですか!
- 情報の授業で地域に関することをネットを使って調べる時間があり、そのときに同級生 (SNSに敏感なタイプの子です)に喬木村のホームページを見てもらったのですが、「議会って聞くと難しいイメージがあるけど、色合いとか雰囲気が優しくて良いと思う」と言ってました!その子には議会のトップページのみを見てもらったのですが、「項目とかを見た感じは見やすいし、しっかりしてる感じがする」って、結構良い意見をもらいました。なので、内容は別にしてもトップページはやはり悪くないのだな、と思いました。議会に感心を持ってもらったり、人手不足を解消したりするにはホームページや議会だよりなど一歩踏込んだところに、どう呼び寄せるかが依然課題だと思います。こうしたアンケートを出せなかったり、議会の傍聴に行けなくていつも申し訳ありません。学業や部活、進路など議会のことをしっかりと考えられる余裕があまりなく、忙しいのが実情です。また、1日の多くの時間を村外で過ごしている私が、この仕事を努められるんだろうかと思ってしまって、少し遠ざけてしまうのも理由の1つです。それでも自分にしか届けられないことがあると思っているので時間を見つけてやっていきたいと思います。引き受けておいて本当にすみませんでした。これからもよろしくお願いします。
- 1年間モニターやって議会についてほんの少し勉強できたように思います。又、村民に もっと議会に感心をもって、少なくとも傍聴する人を増やす努力をしてほしい。
- 12月のモニターレポートでも申し上げたとおり、各議員が忙しい中でも全員の一般質問を 聞きたかったです。
- 各議員のますますのスキルアップを期待します。
- 議会の専門用語がわかっている人は良いが、わかっていない一般村民には難しく感じる。 もう少しかみくだいた分掌にならないですか?(ホームページ)
- 3月4日 議案第1号~18号で、すべて異議がなかった。
- 3月13・14日の夜間議会を傍聴しました。特に13日の保育所建設の件については興味 深く聞くことができました。資料を見ながらの話し合いでしたが、モニターにはその資料が なく残念でしたが、準備も大変だろうと思ってみていました。